الذى ألقى فيه يوسف عليه السلام وهو في صحن مسجد صغير وعليه زاوية وللب كبير عيق شربنا من مآءة المجتمع من مآء المطر وأخبرنا قيم الله الماء ينبع منه ايضا ثم سرنا الى مدينة بيروت وهي صغيرة حسنة الاسواق وجامعها بديع للسن وتجلب منها الى ديار مصر الغواكه وللديد وقصدنا منها زيارة قبر ابى يعقوب يوسف الذي يزعون انه من ملوك المغرب وهو يموضع يعرف بكرك نوح من بقاع العزيز وعليه زاوية يطعم بها الوارد والصادر ويقال ان السلطان صلاح الدين وقف عليها الاوقان وقيل السلطان نور الدين، وكان من الصالحين، ويذكر انه كان ينسج للصركر ويقتات بشنها،

De là nous visitâmes le puits dans lequel Joseph fut jeté. Il se trouve dans la cour d'une petite mosquée, et a tout près de lui une zâouïah. Le puits est vaste, profond, et nous bûmes de son eau, qui est de l'eau de pluie. Cependant son gardien nous a dit que l'eau sourd aussi du puits même.

Nous nous rendîmes ensuite à la ville de Baïroût (ancienne Berytus). Elle est petite, mais elle a de beaux marchés et une mosquée djâmi admirable. On exporte de cette ville en Égypte des fruits et du fer.

De là nous visitâmes le tombeau d'Abou Ya'koûb Yoûcef, qu'on prétend avoir été un des rois du Maghreb (Afrique occidentale). Ce tombeau est situé dans un lieu appelé Carac Noûh (Carac de Noé), dans le Bakâ' d'El'azîz (Cœlé-Syrie). Il y a auprès une zâouïah qui donne à manger à tous les visiteurs. On dit que le sultan Salâh eddîn a institué en sa faveur des legs pieux; d'autres disent que c'est le sultan Noûr eddîn. Celui-ci était, en effet, du nombre des hommes vertueux et saints, et l'on assure qu'il tressait des nattes et qu'il se nourrissait du produit de leur vente.